

## Un don au comité du jeu d'échecs



Le comité va pouvoir doter de jeux d'échecs, écoles et collèges aubois

Remise de chèque officielle au Crédit Agricole, vendredi dernier, à la caisse régionale du faubourg Croncels. La fondation de l'entreprise « Agir en Champagne Bourgogne » a remis, en la personne de son vice-président Damien Contat, la somme de 1 862 euros à Vincent de Saint-Sauveur, correspondant scolaire du comité départemental du jeu d'échecs.

Fort de ce soutien, le comité va pouvoir doter de jeux d'échecs, écoles et collèges aubois encore non pourvus, afin que de nouveaux élèves puissent aussi s'entraîner et participer au tournoi annuel départemental.

« Les caisses locales sont les acteurs essentiels et les relais de la fondation pour détecter les projets conformes aux valeurs de proximité

et de solidarité du Crédit Agricole. C'est ainsi que la fondation a souhaité vous apporter son soutien », a dit au bénéficiaire Christèle Quemper, présidente de la caisse Saint-Martin.

Un propos renchéri par Damien Contat : « Le but de la fondation est de favoriser les projets collectifs au profit d'œuvres à caractère humanitaire ou philanthropique. Votre projet entre tout à fait dans notre domaine d'intervention. »

Organisateur de la compétition depuis quinze ans, Vincent de Saint-Sauveur s'est réjoui que le jour J, l'on ne manque plus de moyens, ni de préparation, ni de matériel. Il a remercié la fondation ainsi que la caisse locale Saint-Martin pour son implication. ■ B.H.